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Falta cada vez menos para que se realice en Paranacito la quinta edición de este festival que 
se posiciona como el segundo en importancia para la ciudad. Objetivos: atraer a entusiastas 
de la pesca embarcada y generar beneficios para la localidad

La municipalidad de Paranacito 
trabajó para realizar una 
transformación del centro de 
disposición final de los residuos 
sólidos urbanos. De esta manera, el 
basural se convirtió en una planta 
recicladora.

La enfermedad que transmite el 
mosquito Aedes Aegypti se encuentra 
en el pico de casos en la provincia. 
El gobierno de Entre Ríos pidió 
descacharrar patios y hogares, y 
también techos. Ya se reportaron casos 
en el departamento de Islas.

RECICLADO DENGUE
La subsecretaría de Ambiente 
de la Nación colaboró en el 
traslado a Buenos Aires de los 
cardenales amarillos que habían 
sido rescatados en octubre 
de 2023 en un intento de 
contrabando al Uruguay.

CARDENALES
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CLÁSICO DE LA SOLIDARIDAD

Quilmes y Urquizas siempre es un partido bravo para Gualeguay. Sin embargo, luego de la 
inundación que provocaron las tormentas y temporales, la rivalidad se transformó en una 
alianza para ayudar a la gente.PAG.3

FIESTA DEL PEJERREY

Gabriela Konecny asumió la Dirección General de Arquitectura en el departamento de Islas. Los desafíos, los 
primeros objetivos y su compromiso de “cumplir con responsabilidad, eficacia y transparencia”.

BUENA HUMEDAD

ARQUITECTURA
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SE TERMINÓ EL 4X1 
El boom de turismo uruguayo, que generó una burbuja 

económica en las economías de las ciudades fronterizas 
en Entre Ríos, se terminó. Por la baja del dólar y la 

inflación de estos tres meses, apenas viene el 5% de la 
gente que cruzaba en 2023.  
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l departamento de Islas tiene nueva jefa zonal de ar-
quitectura. ¿Qué es? Es, básicamente, la encargada de 
dar soluciones a la infraestructura estatal, mayorita-
riamente escuelas, pero también realiza intervencio-

nes en hospitales y centros de salud. Se trata de Carolina Ko-
necny, quien ingresó a la Zonal en 2010, como una profesional 
que prestaba servicio a esta dependencia con un 
contrato de obra, y ahora el gobernador Rogelio 
Frigerio “me dio la oportunidad de encarar esta 
Jefatura”.
La coordinación con la Dirección Departamen-
tal de Escuelas “es muy importante”, expresó la 
jefa zonal, “se trabaja con Griselda Peccin para 
gestionar tanto a educación como a arquitectura 
las esperadas soluciones para las instituciones 
escolares”.
Konecny comentó que “hace ya dos años que 
no se ejecutan obras de Plan Vacaciones o Plan 

Verano, por lo que encontramos varias intervenciones que los 
directivos de las escuelas nos han ido haciendo saber”.
Uno de los principales desafíos, según destacó la jefa zonal, 
es llevar adelante los proyectos estancados de obras urgentes, 
como la intervención en la Escuela Técnica Nº96 Conscrip-
to Giorgi, de Ibicuy, cuya gestión se inició en 2023 pero ha 

enfrentado demoras significativas. Además, 
la importancia de concluir obras pendientes, 
como la Escuela de Educación Integral Nº32 
Alcancía de Ilusiones en Ibicuy y la UENI 
Nº11 Sonrisas de Sol en Villa Paranacito.
En el ámbito de la salud, la Doctora Solari Ga-
tti, directora del Hospital Paranacito, “solicitó 
la intervención para dar soluciones y reestruc-
turar algunos espacios de la institución, por 
lo que realizamos un relevamiento y ya hemos 
hecho una propuesta que prontamente se ges-
tionará”, destacó Konecny.

Se afinan detalles de la fiesta del pejerrey
El lunes 25 de marzo, en las instalaciones del Centro de Integración Comunal, 

se llevó a cabo una  reunión encabezada por la secretaría de Gestión y Moder-
nización, Carmen Toller, y la directora de Turismo, Carina Bello. En este encuen-
tro, se convocó al grupo de promotoras de la Dirección de Turismo, al personal 
del Centro “ValorArte” y guías de pesca con el fin de darle curso a la promoción 
y difusión de la Fiesta del Pejerrey Entrerriano, que se realiza anualmente en Villa 
Paranacito.  
Durante el encuentro, se asignaron las responsabilidades correspondientes a los 
distintos grupos que participarán en la organización. La municipalidad comunicó 

que avisará por sus redes sociales las medidas y nuevos avances que se produzcan 
relacionados con este evento. “Nuestro objetivo principal es asegurar que esta fies-
ta atraiga a numerosos entusiastas de la pesca embarcada y que aporte beneficios 
tangibles a la comunidad”, expresó la gestión comunal en su cuenta de Facebook. 
Esta será la quinta edición de la fiesta, que se posiciona como la segunda en im-
portancia para toda la comunidad, detrás de la ya legendaria Fiesta Provincial de 
las Carrozas Náuticas. El año pasado, en su cuarta edición, la Fiesta del Pejerrey 
Entrerriano fue a beneficio del C.E.I.T N° 8 y las inscripciones se hicieron a tra-
vés de la aplicación “PescaApp”.

Konecny, nueva jefa 
de Arquitectura
ASUMIÓ EL CARGO DE JEFA ZONAL DE LA DIRECCIÓN GENERAL DE ARQUITECTURA EN EL 
DEPARTAMENTO DE ISLAS. ANTE ESTE NOMBRAMIENTO, EXPRESÓ SU COMPROMISO DE 
CUMPLIR CON RESPONSABILIDAD, EFICACIA Y TRANSPARENCIA.

MEJORAS 
EN EL CENTRO 
DE RECICLADO

Desde la municipalidad se 
trabajó para  r ea l i z a r  una 

t r ans formac ión  de l  c en t ro  de 
d i spos i c ión  f ina l  de  los  r e s iduos 
so l idos  urbanos  (RSU) .  De 
e s t e  modo ,  con  e l  t r aba jo  de 
los  emp leados  mun ic ipa l e s , 
f ina lmente  se  log ró  t r ans formar 
e l  basura l  en  un  Cent ro  de 
Rec i c l ado .  La  in i c i a t iva  generó 
l a  r eparac ión  in teg ra l  de  l a s 
maqu inar i a s  como l a  c in ta 
t r ans formadora  y  compac tadora . 
Por  los  avances  de  r ecuperac ion 
de l  c en t ro  se  comerc i a l i zó  g ran 
par t e  de  los  p roduc tos  generados 
a  par t i r  de l  r ec i c l a j e .
E l  Cent ro  de  Rec i c l ado  e s  un 
lugar  d i gno  y  func iona l ,  donde 
los  emp leados  cuentan  con 
l a  indumentar i a  adecuada  y 
los  insumos  necesar ios  para 
desempeñar  su  l abor ,  l o s  cua l e s 
fueron  ob ten idos  a  t r avés  de 
l a s  gananc i a s  generadas  por  l a s 
ven tas  de  mate r i a l e s  r ec i c l ab l e s .
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El clásico que la inundación 
volvió amistoso 

l  viernes 8 de marzo tenían que jugar 
Quilmes contra Urquiza. Uno de los clá-
sicos más calientes de la ciudad de Gua-
leguay. Por las condiciones climáticas se 
suspendió para el lunes y luego volvió 
a suspenderse. No es un partido más, la 

calle San José de Feliciano separa ambos estadios, y 
la rivalidad deportiva no reconoce ni siquiera lazos 
familiares: “Como que los barrios se mimetizan por 
momentos, porque hay mucha gente de Urquiza y de 
Quilmes, en los mismos sectores de la ciudad, en la 
parte sur. Y muchos son amigos, iban a la escuela 
juntos. Un montón de situaciones así .  Hay jugadores 
que los padres los llevaron a Quilmes, porque eran 
de Quilmes, pero se fueron a Urquiza y está todo 
mezclado. Tiene sus condimentos. El día que se juega 
un clásico se putean padres a hijos y todas esas cosas, 
es muy loco, pero también muy lindo”, cuenta Barry. 
Él es uno de los pilares de la Peña de Urquiza “La 
Vieja Guardia”.  

Todo pasó a un segundo plano 
Sin embargo, algo extraordinario pasó. Cayeron más 
de trescientos milímetros en un par de días, dece-
nas de familias fueron evacuadas. Algunas personas 
perdieron absolutamente todo, por la mezcla de la 
prepotencia de la naturaleza y la desidia de sucesi-
vos gobiernos. La pobreza y la falta de planificación 
urbana también hicieron su parte. Y ahí aparece la 
fibra más hermosa del pueblo de Gualeguay y su red 
de contención principal.  Los clubes se organizaron 
para recibir y repartir ayuda. El Clásico del Sur po-
día esperar. Seguimos con Barry: “Se declara la emer-
gencia, los clubes empiezan a generar movidas para 
ayudar a los inundados, a los afectados. Desde la 
peña de Urquiza tiramos el primer flyer casi al mismo 
momento que el club empieza a recibir donaciones. 
Se empiezan a hacer guisos para llevar a los barrios, 
y Quilmes hace lo mismo. Se nos ocurrió desde la 
peña decirle al club que se junte con Quilmes porque 
los afectados estaban para el lado del Cangurito, el 
17 de octubre, más cerca de Quilmes. Entonces, coci-

nábamos, lo llevamos para Quilmes, porque la gente 
iba a buscar ahí.  Después Quilmes terminó yendo a 
llevarle la comida al barrio porque era lo más lógico”, 
comenta. Y sigue: “Quilmes hace merienda, Urquiza 
también empieza a hacer merienda, y ahí es cuando 
teniendo la panadería de Checho (un socio de Urqui-
za),  decidimos hacer doscientas docenas de tortas fri-
tas, y las l levamos y las fritamos. Hay un montón de 
gente conocida de Quilmes que se enteran de lo que 
estábamos haciendo, que era re práctico, y entonces 
hasta nos consiguen una bolsa de harina y nos dicen: 
‘Nosotros también queremos’.  La cuestión es que ese 
mismo sábado, estuvimos varias horas haciendo tor-
tas fritas en la panadería, y con los carros fuimos 
y las l levamos a Quilmes. Y de ahí viene esa foto. 
Después también lo hicimos con Libertad (otro de los 
clubes de la ciudad). 

Otras movidas similares 
Ni bien se supo que las l luvias iban a traer problemas 
a muchos barrios de la ciudad (Dunat, Pancho Ra-

DETRÁS DE TODO EL SUFRIMIENTO QUE PROVOCARON LAS TORMENTAS Y LAS EVACUACIONES EN GUALEGUAY, HAY CIENTOS DE 
HISTORIAS HERMOSAS QUE PINTAN LA SOLIDARIDAD DEL PUEBLO. EN ESTA CRÓNICA, UN PARTIDO SUSPENDIDO, UNA RIVALIDAD A 
MUERTE Y EL ESFUERZO DENODADO DE LOS CLUBES DE LA CIUDAD PARA AYUDAR A LA GENTE. 

Obrador Ruta Prov 42- a 2.6 Km al Sur R.P. Nº 39- C. del Uruguay / CP: 3260 
Administracion: lunes a viernes de  8 a 13 hs  

Tel: 03442-438006/ 0343-154736129

mírez, Evita, Minuán, Bañado de Hugo, y los antes 
mencionados, entre otros) los clubes de Gualeguay 
desplegaron un operativo sin medir esfuerzos. Si us-
ted iba a Gualeguay Central,  se podía encontrar a 
más de sesenta familias de evacuados, con el coman-
do central de la Municipalidad y los vehículos y el 
equipamiento del Ejército. Si en cambio se acercaba 
a Libertad, una camioneta podía estar cargando ta-
zas de leche para repartir en el barrio Evita. En la 
puerta de Bancario se organizaba la ayuda que se 

repartía en piraguas por el Pancho Ramírez. Ape-
nas ingresaba al salón del Club Urquiza podía ver 
mesas repletas de ropa para repartir.  El presidente 
de Libertad, Ignacio Fernández, sabía que cuando el 
clima mejorara (ya llevamos varios días sin lluvias), 
íbamos a seguir lejos del final: “La idea es seguir con 
esto porque cuando baje el agua es donde más la gen-
te va a necesitar. Vamos a tratar de hacer una colecta 
también más grande entre artículos de limpieza y mer-
cadería. La gente tiene que cocinar cuando vuelva”. 

La municipalidad realizó un organigrama a través del 
cual divide la ciudad entre los diferentes clubes, para 
que la ayuda se reparta en forma pareja. Eso demues-
tra el peso que tienen en nuestra sociedad. 

No fue la mano invisible del mercado, no fueron las so-
ciedades anónimas deportivas, ni los petrodólares de los 
jeques. La ayuda para los inundados llegó de la mano de 
las asociaciones civiles, sin fines de lucro, que son la con-
tención y el abrazo para los chicos de Gualeguay. 
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Lo bueno no dura para 
s iempre .  Con a lgunas de 
esas  frases  hechas se  po-
dr ía  descr ibir  la  sensación 
que re ina en Gualeguaychú 

cuando se  pregunta sobre e l  boom 
del  tur ismo uruguayo,  que fue not i -
c ia  durante todo 2023,  y  del  que aho-
ra  cas i  no queda nada.  Para la  c iudad 
entrerr iana es  un golpe durís imo,  so-
bre todo en rubros especí f icos  como 
la  gastronomía y la  hote ler ía .
“Se terminó e l  a luvión de urugua-
yos y se  terminó la  pr imavera para 
e l  comercio de Gualeguaychú,  y  para 
la  gastronomía y la  hote ler ía ,  porque 
los  uruguayos ya no vienen como 
antes” ,  le  admit ió  a l  porta l  El  Día 
e l  pres idente del  Centro de Defen-
sa  Comercia l  e  Industr ia l  de Guale-
guaychú,  Rafael  Vela .  Y agregó:  “Va 
a  tener  un impacto tremendo en e l 
sector  comercia l  y  gastronómico de 
la  c iudad,  ya lo  está  teniendo y va a 

ser  un año muy duro en ese sent ido, 
porque e l  año pasado ,  s i  b ien  la  eco -
nomía  se  f renaba  por  l a  in f lac ión , 
acá  no  se  s int ió  por  e l  e fec to  de  los 
uruguayos” .
De a  poco ,  como suced ió  a  l a  inver -
sa ,  a lgunos  medios  empiezan a  dar 
cuenta  de l  re t roceso  y  de l  f in  de  un 
boom que  duró  a lgunos  años ,  pero 
que  se  enfa t i zó  en  todo e l  2023 .  La 
pandemia ,  y  l a  impos ib i l idad  de  v ia -
j a r  de  un pa ís  a  o tro ,  hab ía  mor i -
gerado la  enorme brecha  cambiar ia 
que  ex is t ía  entre  Argent ina  y  Uru-
guay .
“Con Mi le i ,  cas i  n ingún uruguayo 
compra  a l  o t ro  lado  de  la  f rontera” , 
t i tu ló  e l  por ta l  MercoPress ,  enfoca -
do  en  not ic ias  de  l a  reg ión . 
Es  c ier to  que  desde  que  asumió  Mi -
le i ,  l a  tendenc ia  se  rev i r t ió ,  aunque 
la  d i ferenc ia  de  prec ios  s igue  s iendo 
ampl ia ,  según eva lúan en  e l  Minis te -
r io  de  Economía  y  F inanzas  (MEF) 

de  Uruguay .  E l  gob ierno de  Luis  La -
ca l l e  Pou intentó  a tenuar  e l  impacto 
de l  a luv ión uruguayo en  Argent ina 
barata ,  pero  no lo  logró :  l a  Direc -
c ión  Genera l  de  Impos i t iva  (DGI) 
de  ese  pa ís  es t imó que  durante  e l 
2023 se  perd ieron a l rededor  de  50 
mi l lones  por  e l  desv ío  de l  consumo 
hac ia  e l  o t ro  lado  de  la  f rontera . 
Vela  co inc ide  en  que  todavía  hay 
d i ferenc ia  de  prec ios ,  pero  es ta  ya 
no  es  genera l :  “E l  fenómeno de  los 
uruguayos  se  puede  dar  por  termina -
do  y  f in iqu i tado ,  s i  b ien  hay  aún la 
presenc ia  de  a lgunos ,  se  cayó a l  5% 
de  lo  que  era ,  se  ven a lgunos  por -
que  en  a lgún pequeño rubro  todavía 
t i enen a lguna  venta ja ,  como en  insu-
mos  de  neces idad  bás ica ,  pero  no es 
l a  venta ja  de  5  o  4  a  1  que  supieron 
tener” ,  prec i só .
Con un dólar  “b lue”  es tab le  cercano 
a  los  mi l  pesos  argent inos ,  l a  d i fe -
renc ia  cambiar ia  ya  no  es  rentab le , 

ya  que  los  prec ios  en  pesos  argent i -
nos  s iguen d isparándose .
“La  economía  se  va  a  t rabar ,  s i  b ien 
e l  uruguayo no compraba  abso lu -
tamente  todo ,  los  rubros  que  eran 
tocados  por  los  uruguayos  se  vo lca -
ban a l  res to  de  los  sec tores ,  se  d i -
namizaba  la  economía ,  y  eso  se  va 
a  perder” ,  exp l i có  e l  re ferente  de l 
centro  que  nuc lea  a  los  comerc ian-
tes  de  Gualeguaychú .
Por  otra  par te ,  sobre  los  aumen-
tos  anunc iados  por  l a  Cooperat iva 
E léc tr i ca ,  desde  donde  ade lantaron 
que  se  “ t r ip l i carán”  los  montos  de 
l as  fac turas ,  mani fes tó  que  “ toda -
v ía  no  hemos  sufr ido  los  aumentos , 
l a  energ ía  e léc t r i ca  se  va  a l  t r ip le 
ahora  y  eso  va  a  tener  un impacto 
d i rec to  en  e l  prec io  de  los  b ienes  y 
de  los  serv ic ios ;   y  eso  va  a  impactar 
aún más  en  e l  d inamismo de  la  eco -
nomía ,  se  va  a  f renar  aún más ,  va  a 
ser  duro” ,  pronost icó .

El fin del boom uruguayo afecta a Gualeguaychú
LA GASTRONOMÍA Y LA HOTELERÍA YA SIENTEN EL IMPACTO. A DIFERENCIA DE LO QUE PASÓ EN 2023, YA CASI NADIE CRUZA LA FRONTERA PARA APROVECHARSE 
DE LA DIFERENCIA DE PRECIOS. “CAYÓ AL 5% DE LO QUE ERA”, PRECISÓ EL CENTRO DE DEFENSA COMERCIAL E INDUSTRIAL DE LA CIUDAD ENTRERRIANA. 

En la  misma l ínea ,  acerca  de  lo  que 
aguardan para  los  meses  venideros , 
comentó  que  “ las  expecta t ivas  para 
marzo  son a  l a  ba ja ,  los  aumentos  en 
las  tar i fas  van a  impactar  de  l l eno ,  
y  lo  mismo se  mant iene  para  abr i l ” . 
S in  embargo ,  abr ió  una  ventana  de 
esperanza  a  l argo  p lazo .  “Luego se 
espera  que  la  in f lac ión  se  empiece  a 
desmoronar ,  e l  opt imismo es tá  para 
sept iembre  u  octubre ,  de  que  haya 
una  in f lac ión  por  deba jo  de  los  dos 
d íg i tos ,  en  torno a l  4  o  5%,  y  que 

la  economía  empiece  a  tener  un re -
punte” .

La vi s i ó n  urug uay a
Todavía  hay quienes recuerdan e l 
tu i t  del  presidente de la Cámara de In-
dustrias, Fernando Pache, que reflejaba el 
ánimo del empresariado uruguayo ante la 
avalancha en los puentes internacionales: 
“Terminemos con esto. POR FAVOR. 
No nos va a quedar una sola industria 
abierta”, escribió en mayo. Casi un año 
después, la situación cambió mucho.

“Estamos incorporando en la proyec-
ción fiscal del ministerio la menor bre-
cha con Argentina en la medida que 
hemos mejorado un poquito respecto a 
lo que teníamos en los últimos escena-
rios”, declaró a Búsqueda la directora 
de Política Económica del MEF, Marce-
la Bensión.
El Indicador de Precios Fronterizos 
que elabora la Universidad Católica 
del Uruguay (UCU) comenzó a reflejar 
esta reducción, según la publicación di-
fundida a principios de mes. El informe 

concluye que “continúa el camino de la 
reducción de la brecha de precios”. El ín-
dice mide la diferencia entre Concordia 
y Salto, y su última versión muestra que 
la ciudad argentina “se vuelve cada vez 
menos barata en todas las divisiones”.
“Se empezó a amortiguar el impacto de 
las compras de uruguayos en Argentina. 
Hay que esperar: por ahora lo que nos 
marcan los números es que tuvimos una 
desaceleración”, expresó el presidente 
de la Cámara de Comercio y Servicios 
(CCSU), Julio Lestido.
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VIÑETAS

a subsecretaría de Ambiente de la Nación 
colaboró en el traslado a Buenos Aires de 
cardenales amarillos que estaban en un pe-
ríodo de recuperación en Entre Ríos, lue-
go de que en octubre de 2023 habían sido 
rescatados de un intento de contrabando 

al Uruguay, cuando personal de Prefectura Naval Ar-
gentina con sede en Villa Paranacito, interceptó a los 
delincuentes que transportaban 117 pájaros entre los 
que se encontraban 95 cardenales amarillos, una espe-
cie protegida como monumento natural en la provincia, 
que se halla en serio peligro de supervivencia.
Los ejemplares de la fauna autóctona fueron transpor-
tados al bioparque de la Fundación Temaikèn, ubicado 
en Escobar, provincia de Buenos Aires. De acuerdo 
a lo que narró el portal especializado en periodismo 
ambiental Era Verde, el lote pertenece a un decomiso 
rescatado del tráfico ilegal de fauna, tras lo cual se los 
dispuso para su rehabilitación en Entre Ríos a manos 
del inspector de Recursos Naturales de Entre Ríos, Sil-
vio Arenas, de modo que pudieran en 
algún momento ser liberados en un hábitat 
natural.
Finalmente este viernes 22 de marzo, la 
Subsecretaría de Ambiente de la Nación, a 
cargo de Ana Lamas, informó que la Briga-
da de Control Ambiental (BCA) participó 
junto a la Dirección de Recursos Naturales 
y Fiscalización de el traslado de 45 ejem-
plares de cardenal amarillo a Buenos Aires.
Se recordó que los pájaros fueron rescata-
dos del tráfico ilegal de fauna por personal 
de Prefectura Naval con sede en Paranacito, junto con ins-
pectores provinciales, quienes lograron frustrar el contra-
bando de 117 aves silvestres con destino a Uruguay.
Dentro de los ejemplares se encuentran 95 cardenales 
amarillos (Gubernatrix cristata), especie “en peligro de 

extinción” y declarado mo-
numento natural de Entre 
Ríos por Ley Nº 11.078, 
mientras que los demás 
corresponden a la especie 
negri l lo (Spinus stratus) 

que t iene una l imitada distribución natural entre las 
provincias de Mendoza y Jujuy,  sobre el  cordón mon-
tañoso de la cordil lera de los Andes,  sit io donde fue-
ron capturadas.
El operativo implicó un abordaje articulado entre 

Nación, las provincias involucradas y la Fundación 
Temaikén. En particular,  la Subsecretaría de Am-
biente del Ministerio del Interior,  evaluó, autorizó y 
acompañó el  tránsito interjurisdiccional del Centro 
de Rescate de Fauna Temaikén para la posterior l ibe-
ración en su zona de distribución natural .
Los ejemplares de cardenales amaril los rescatados 
fueron sometidos a análisis genéticos.  Este t ipo de 
estudio permite determinar su población de origen y 
asegurar su correcta l iberación en su área de hábitat , 
y es por eso que fueron l levados a Buenos Aires.

Liberaron a los cardenales 
rescatados en Paranacito
EN UN OPERATIVO CONJUNTO ENTRE NACIÓN, LAS PROVINCIAS DE ENTRE RÍOS Y BUENOS AIRES Y LA FUNDACIÓN TEMAIKÉN, 
FUERON LIBERADOS LOS PÁJAROS QUE EN OCTUBRE LA PREFECTURA DE ISLAS HABÍA INTERCEPTADO DEL TRÁFICO ILEGAL. 


